

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum wa rahmatullahi wa barakatuh, Alhamdulillah puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas rahmat dan anugerah-Nya memberikan penulis kesehatan dan nikmat hingga dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Keanekaragaman dan Kelimpahan Serangga Polinator di Perkebunan Kakao (*Theobroma cacao* L.) Kota Pematangsiantar.”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Sains di Program Studi Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) Universitas Negeri Medan (Unimed).

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terimakasih sebesar-besarnya kepada Bapak Drs. Syarifuddin, M.Sc., Ph.D. sebagai dosen pembimbing skripsi atas bimbingan, arahan, dan motivasinya yang luar biasa hingga semua tahap dalam menyusun skripsi ini dapat penulis lalui dengan baik. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr.Rer. nat. Binari Manurung, M. Si., kepada Ibu Elida Hafni Siregar, S.Pd., M. Si., dan Kepada Bapak Drs. Nusyirwan, M. Si. sebagai dosen penguji yang telah banyak memberikan saran dan masukan mulai dari seminar proposal hingga pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Melva Silitonga, M. S sebagai pembimbing akademik yang selalu memberi nasihat dan masukan mulai dari semester awal hingga akhir.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orang tua yang sangat disayangi dan dicintai Ayahanda Suparno dan Ibunda Sridanti serta adik-adik yang selalu menemani penulis dalam keadaan apapun mendukung, memberi semangat, motivasi dan doa yang tiada henti.

Terimakasih untuk Desy, Wira, Tasya, Rizka, Sarah dan Suaida yang selalu menyemangatin, memberikan waktu luang, mendampingi, memberikan dukungan serta doa, dan berbagi suka duka kepada saya hingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.

Terima kasih juga untuk rekan-rekan Biologi B 2017 yang berjumlah 35 orang yang tidak bisa disebutkan satu persatu yang telah memberikan dukungan yang sangat berarti kepada penulis. Akhir kata, penulis ucapkan terimakasih atas semua pihak yang terlibat dalam membantu penyusunan skripsi ini dan penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan. Namun demikian sembari mengharapkan kritik dan saran yang membangun, penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan pihak-pihak terkait.

Medan, 14 Juli 2021

Penulis

Utari Pricylia

THE
Character Building
UNIVERSITY